
Compte rendu AG du 24 juin 2021. 

 

Après avoir souhaité la bienvenue à la trentaine d’adhérents présents et excusés ceux qui n’ont pu se 

déplacer. Le Bureau a rendu hommage à M CIROU, fidèle adhérent dont la notoriété est reconnue. 

M Aubry, conseiller municipal, a excusé M. PUEYO, Maire d’Alençon, retenu par d’autres activités.  

Les Activités 2020 ont été perturbées par la pandémie : pas de Pierre en Lumière, pas de concert ni 
de conférence. Seules les journées du patrimoine ont pu se tenir sur le thème de Courteille « d’hier 
et d’aujourd’hui ». Les visiteurs ont également apprécié l’exposition de cartes postales anciennes de 
Courteille ainsi que les photos de classe des écoles de Courteille. (Depuis 1906). 

Le Père Loïc Gicquel des Touches a salué le travail conséquent effectué par les Amis de St Roch et la 
Paroisse souhaite pouvoir utiliser l’église pour des offices plus nombreux.  

Les services de la ville ont traité les travaux dans le futur jardin avec plusieurs entreprises. 

Dès le 17 février, les travaux ont démarré pour s’étaler jusqu’à la fin de l’année. Les Amis de St Roch 
sont globalement satisfaits des réalisations même si quelques points négatifs demeurent. 

L’association a remis en valeur la tombe de l’Abbé Guillais et a continué à réparer et embellir 
l’intérieur de l’église. 

Le trésorier qui laisse sa place, a présenté son dernier compte rendu financier. Une baisse des 
adhérents est constatée (85). Au 31 décembre 2020, il restait 9610.42€ en caisse.                                       
Les comptes financiers sont approuvés à l’unanimité. 

Le conseil d’administration doit être renouvelé, les sortants sont G Lequilerier, J-P Ménage, M 
Ripoche, F Coulon, G Adam, M Chartrain, et J-L Desnos. Tous sont volontaires pour un nouveau 
mandat et sont réélus à l’unanimité. 

Les Membres du Conseil d’Administration avancent rapidement en âge, il serait souhaitable de 
rajeunir l’assemblée. Deux volontaires se sont portés candidats, P Renard et Loïc Gicquel des 
Touches. Ils sont élus à l’unanimité.  Le prochain CA élira le nouveau bureau des Amis de St Roch. 

Les projets pour 2021 sont les journées du patrimoine les 18 et 19 septembre ainsi que la conférence 
sur Ricardo Florez. Pierres en Lumières et le concert ont déjà été annulé à cause du Covid. 

L‘association continuera à œuvrer pour le bien du patrimoine dont l’église fait partie. 

Des questions ont été soulevées sur les points négatifs abordés et le manque de contacts avec les 

services de la mairie. Le conseiller municipal a apporté un certain nombre de réponses mais a 

constaté sur site que des éclaircissements étaient nécessaires. Une prochaine rencontre à la mairie 

devrait régler ces problèmes. 

La réunion se termine autour d’un verre offert par l’association. 
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